



武蔵野

学校だより NO. 1
令和 5年 4月号
昭島市立武蔵野小学校
校長 大河原 博

令和5年度のスタートです。



校長 大河原 博

校庭の芝生や草木がまぶしい緑色に生長し、目に鮮やかです。咲き急ぐ桜を追いかけながら、本日、武蔵野小学校の令和5年度の新学期を迎えました。お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。本校では新1年生63名が入学し、全校児童419人で、令和5年度がスタートしました。

私は、令和5年4月1日付で、本校に着任いたしました、大河原 博(おおかわら ひろし)と申します。前任の岡部 操 校長先生をはじめ、諸先輩方、地域・保護者の皆様が育ててきた武蔵野小学校50年間の伝統を引き継ぎ、さらに充実させていけるよう取り組んで参ります。

武蔵野小学校では、知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成を図ります。そして、学校・家庭・地域と密接に連携し、ふるさと昭島の自然や文化を愛し、社会に主体的に貢献できる「たくましい昭島っ子」の育成を目指し、本年度も以下の教育目標を掲げていきます。



本校の教育目標

○しっかり考える子 (問題解決力)

よく見て、よく聞き、よく考える力を培い、思考力・判断力・表現力を身に付けた子供

○心やさしい子 (人間関係形成力)

生命の尊さと人権尊重の精神を学び、感性あふれる豊かな心をもつ子供

○つよく元気な子 (体力・活力)

健康、安全に心を配りすすんで心と体を鍛えることができる子供

また、私が目指す学校像として、以下を中心に置きながら教育活動を推進して参ります。

つながりを大切にし、学校・保護者・地域、みんなで作る穏やかな
空気の下で「笑顔あふれる武蔵野小学校」

子供たちにとって、今年度が充実し楽しい1年間になるよう、教職員一同、教育活動に全力を尽くします。この地域で育ち、この武蔵野小学校で学び、この先生方と出会えてよかったと思われるような学校、そして元気いっぱい笑顔のあふれる学校でありたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様、本年度も、武蔵野小学校の教育への一層の ご理解・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。